



NO4

学校通信 みわ道 Plus

令和6年6月12日
筑前町立三輪小学校
校長 荒木 賢治

全力 あきらめず かがやく！

晴天に恵まれた今年の運動会、子どもたちのがんばりやできるようになったことがたくさんありました…

★5/25 運動会開催 競争遊戯がみせる運動会の魅力



今年の2, 4, 6年生は「走」ではなく「競争遊戯」を実施しています。玉入れや台風の目、そして綱引きと運動会ではなじみの種目です。見る側もする側も大きく盛り上がります。競争遊戯はチームの作戦によって勝敗が変わってきます。練習段階からチームが意識を高めていくことが必要になります。今回はあまり練習時間がとれなかったと思いますが、学級での秘密の作戦があったかもしれません。運動会の醍醐味です。また運動会の練習段階から連日朝に運動場のラインを丁寧に引いて準備していく担当の子どもたちがいました。みんなで作る運動会としても大きな価値のあることです。

最後まで全力で競争したり演技したりできた全ての子どもたちに拍手を送ります。

早朝より運動会のために見守りや撮影など関わっていただきましたPTA役員の皆様に感謝申し上げます。



体力テスト実施しました！6/7

今年の体力テストは、三輪中学校の3年生に補助係として参加してもらい無事に終了することができました。各種目に中学生を配置してもらい効率よくテストを実施することができました。低学年から高学年までかなりの人数がいましたが、中学生の積極的な関わりで時間短縮ができました。

たのしい中学生の皆さん、本当にありがとうございました。

